



MEETING INDOOR DU LCZ ZURICH - 13.01.2018

La saison indoor 2018 a été lancée par huit athlètes vaudois à l'occasion du meeting en salle du LCZ à Zurich. Sans atteindre des sommets, cette rentrée peut être qualifiée de satisfaisante pour chacun des protagonistes.

Depuis la fin de l'été passé, des problèmes sur la toiture du Centre Mondial du Cyclisme (C.M.C) à Aigle sont apparus. Cette situation n'avait certes pas permis aux athlètes vaudois de s'entraîner dans cette salle durant l'automne, mais on avait tout de même eu l'espoir de pouvoir y retourner dès le début de l'année 2018, une fois les travaux terminés. Hélas au début du mois de décembre, la nouvelle est tombée, nette et sans fioriture : le C.M.C. restera fermé jusqu'en avril ! Ainsi le comité de l'A.C.V.A. a été contraint d'annuler purement et simplement les championnats vaudois indoor ! Pour palier à ce manque (c'est lorsqu'on n'a plus les choses qu'on s'aperçoit qu'elles sont très utiles), huit athlètes vaudois n'ont pas hésité à débiter leur saison à Zurich à l'occasion du 10ème meeting indoor du LC Zurich. Parmi ces athlètes motivés figurait **Elodie Jakob** (US Yverdon). L'heptathlonienne de 24 ans nourrit de grandes ambitions pour cet été, avec en point de mire les championnats d'Europe à Berlin. Un objectif logique mais pas si facile à atteindre puisqu'il faudra qu'Elodie trouve le moyen de gagner au moins 97 points sur son record personnel de 5'803 points datant de 2015. En attendant le printemps et cette quête qui s'annonce épique, Elodie a entamé sa saison 2018 par une victoire sur 60 m haies en 8"92. Un chrono encore un peu moyen pour elle, mais il faut bien commencer une fois. Maintenant qu'elle est dans le bain, elle pourra ainsi créer quelques vagues, histoire de montrer qu'il faudra bel et bien compter avec elle prochainement. Les autres athlètes vaudois présents au Letzigrund ont pu se signaler par des résultats encourageants, à l'image de **Thilothaman Sinnathurai** (Lausanne-Sports/U18) qui a couru le 60 m en 7"36, ou des deux sauteuses en hauteur **Marithé Engondo** (Lausanne-Sports/U18) qui a franchi aisément 1,60 m et la jeune **Aurore Ortlieb** (US Yverdon/U16) qui a été récompensée d'un record à 1,50 m, ceci après une semaine de ski avec l'école ! Les autres étaient là pour faire leurs gammes et ils méritent un coup de chapeau d'avoir pris le temps d'un samedi loin de chez eux pour réaliser leurs arpeges, qui leur serviront certainement lors de leurs prochaines compétitions à Macolin et à Saint-Gall.



Elodie Jakob

RÉSULTATS

Thilothaman Sinnathurai (Lausanne-Sports/U18) 7"36 sur 60 m
Samuel Gasser (US Yverdon/U20) 7"92 sur 60 m et 1,65 m en hauteur
Hugo Tièche (US Yverdon/U18) 8"19 sur 60 m et 9,54 m au poids
Milos Sismanovic (US Yverdon/U16) 8"33 sur 60 m et 12"42 sur 60 m haies

Elodie Jakob (US Yverdon) 8"27 sur 60 m et 8"92 sur 60 m haies
Aurore Ortlieb (US Yverdon/U16) 8"78 sur 60 m et 1,50 m en hauteur
Nina Rehacek (US Yverdon/U18) 8"84 sur 60 m et 9"84 sur 60 m haies
Marithé Engondo (Lausanne-Sports/U18) 1,60 m en hauteur